

# LAGORAMA 97

Traditionnellement, les enfants venus à la session dirigée par Alain Goelff avaient l'habitude de se retrouver à l'automne pour se replonger dans leurs souvenirs d'été. Cette manifestation, à l'initiative de l'équipe d'animation, donnait lieu à un grandiose diaporama suivi d'un goûter réunissant enfants, parents et animateurs.

Pour ne pas déroger à la tradition, cette année encore, un diaporama intitulé LAGORAMA 97 a été organisé le samedi 15 novembre 1997 après-midi au Centre Aéré des Milleries à Messein (54).

## «Dédé, j'espère que tu as fait les courses...»

Ce nouveau cru 1997 a été conçu et réalisé par Alain, fidèlement secondé par Joëlle, Hélène, Gérard et Jean-Baptiste. Il a fallu pas moins d'un mois pour arriver à un résultat satisfaisant. La première étape fut de trier les centaines de diapositives prises pendant le séjour et d'en sélectionner les plus représentatives. Ensuite, ces diapositives ont été regroupées en plusieurs thèmes. Enfin plusieurs musiques ont été ajoutées pour donner vie à l'ensemble. Tout ce travail n'aurait pu être possible sans l'énorme participation d'André qui a fourni à la fois sa maison, ses connaissances techniques et son réfrigérateur. Une fois ce travail effectué, le spectacle

pouvait commencer.

## Des retrouvailles bon enfant

Le LAGORAMA 97 a été un beau succès. En ce bel après-midi d'automne, plus de la moitié des enfants de la session de juillet, accompagnés de leurs parents avaient répondu présent à l'invitation. Dans une ambiance chaleureuse, ils ont pu retrouver les équipes pédagogique et technique au grand complet ainsi que leurs camarades de jeux. Une fois tout le monde réuni, la projection pouvait débiter.

## «On est toujours trahi par la technique.»

Sur une musique d'André Bocelli, le diaporama commença par une rétrospective de toutes les maisons qui accueillirent la colonie. Puis les différentes activités offertes aux enfants pendant la session s'enchaînèrent sur des musiques diverses et variées : vie quotidienne, Gardaland, mini-camps, baignade, Caneva Sport, grands jeux, Safari Zoo et Venise...

L'ensemble du diaporama se déroula parfaitement jusqu'à la dernière diapositive qui se bloqua, signe manifeste d'une volonté de ne pas en rester là...

## «C'est encore loin l'Italie...»

L'après-midi se termina autour d'un goûter amical où enfants et animateurs évoquèrent leurs

souvenirs communs. Des photos tirés du diaporama pouvaient être commandés. Les parents, portés par l'enthousiasme général, profitèrent de cette occasion pour se renseigner sur les sessions de l'année prochaine.

Le LAGORAMA 97 a relancé une tradition, qui nous l'espérons, perdurera encore longtemps...